

Madrid | 7 de febrero de 2024

## Geocycle consigue, por cuarto año consecutivo, el sello 'Calculo y Reduzco' del MITECO gracias a una reducción de más del 5% en sus emisiones (GEI)

- En el periodo de 2020 a 2022 redujo sus emisiones en un 5,56%, con respecto al trienio 2019-2021, gracias a la mejora en la eficiencia en sus procesos de producción
- Durante 2024, la compañía desarrollará proyectos para continuar en esta línea de reducción de emisiones de CO2

Geocycle, la planta de pretratamiento y acondicionamiento de residuos industriales del Grupo Holcim ubicada en Albox (Almería), inicia el año con un nuevo reconocimiento gracias a la consecución, por cuarto año consecutivo, del sello 'Calculo y Reduzco', Otorgado por la Oficina Española de Cambio Climático (OECC) del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO).

En concreto, la planta, que gestiona residuos industriales para su posterior valorización energética en fábricas de cemento, ha conseguido reducir sus emisiones (GEI) en un 5,56% durante el periodo de 2020 a 2022 con respecto al trienio 2019-2021.

Este sello viene a reconocer una nueva reducción en las emisiones gracias a la eficiencia en los procesos, ya que la planta abordó durante este periodo una mayor producción de combustibles alternativos, que son valorizados en cementeras, con un consumo energético que no aumentó proporcionalmente.

De cara a 2024, Geocycle pondrá en marcha nuevos proyectos con el objetivo de reducir sus emisiones un 28% respecto a 2016, como la puesta en marcha de una instalación fotovoltaica de autoconsumo o la sustitución de la flota de vehículos.

Cristina Gómez, jefa de planta de Geocycle, señala que “estos avances nos permiten seguir contribuyendo a la descarbonización del sector de la construcción y trabajar alineados con la ‘Estrategia 2025: Acelerar el Crecimiento Verde’ de Holcim”. Asimismo, Gómez añade que “la esencia de Geocycle es la de gestionar y recuperar residuos industriales para su co-procesamiento en plantas de cemento. Si a la solución que aportamos, evitando que estos residuos terminen en vertederos, le añadimos la continua mejora en la eficiencia en nuestros procesos, potenciamos al máximo nuestro impacto positivo para con la sociedad y el planeta”.

**Acerca de Geocycle**

En un mundo cada vez más poblado y urbanizado, Geocycle ofrece soluciones circulares a municipios e industrias transformando los residuos en recursos: reciclando, cuando es posible, y valorizando los materiales no reciclables. Como línea de negocio global dedicada de Holcim, ofrecemos una solución única de recuperación y reciclaje a gran escala, que está científicamente probada. Fomentamos la simbiosis industrial y damos tranquilidad a nuestros socios, permitiéndoles alcanzar sus propios objetivos de sostenibilidad. Establecemos normas líderes en el sector, nos esforzamos por conseguir un residuo cero de recursos a lo largo de toda la cadena de valor de la construcción y construimos progreso para las personas y el planeta.

## **Acerca de Holcim España**

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono. Holcim España está formada por un equipo de más de 800 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 20 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, cuatro terminales de carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y única empresa del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la primera planta de captura de CO<sub>2</sub> en una fábrica de cemento en España.

Más información sobre Holcim España en [www.holcim.es](http://www.holcim.es) y también puede seguirnos en [LinkedIn](#).

## **Acerca de Holcim**

Holcim es líder mundial en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles. Impulsados por su propósito de generar progreso para las personas y el planeta, sus 60.000 empleados tienen la misión de descarbonizar la construcción, al tiempo que mejoran el nivel de vida de todos. La compañía empodera a sus clientes en todas las regiones para construir mejor con menos, con su amplia gama de soluciones circulares y bajas en carbono, desde ECOPact hasta ECOPlanet. Con sus sistemas innovadores, desde los sistemas de cubiertas de Elevate hasta los de aislamiento de PRB, Holcim hace que los edificios durante su uso sean más sostenibles, impulsando la eficiencia energética y la rehabilitación sostenible. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa de cero emisiones netas con objetivos de 1,5°C validados por SBTi.

Más información sobre Holcim en [www.holcim.com](http://www.holcim.com) y también puede seguirnos en [LinkedIn](#).

Regístrese [aquí](#) para recibir el boletín informativo Building Progress de Holcim y siga nuestro viaje hacia un futuro de cero emisiones netas.